

学校便り

プラハ日本人学校

TEL : 233 340 000

FAX : 233 322 424

Email : gakkou@jpschool.cz

No.945 2019/10/15

JAPONSKÁ ŠKOLA V PRAZE

VLTAVA

学校教育目標

「自ら学び共に学ぶ、豊かな心と国際性あふれる たくましい児童・生徒の育成」

目指す子ども像

かしこい子・やさしい子・たくましい子・世界で生きる子

学習発表会のスローガンが決まりました

10月8日(火)の児童生徒集会で、学習発表会のスローガンが発表されました。

ブジェチェノスト ザ ナーシュ ロズヴォイ

VDĚČNOST ZA NÁŠ ROZVOJ

～ 成長を伝えよう ～

VDĚČNOST ZA NÁŠ ROZVOJ は、成長を支えてくれた周りの人に感謝しようという意味だそうです。

いつもお世話になっている保護者の方に感謝を伝えるとともに、自分のなかの普段の思いを周りに伝えようという意味を込めて決めたそうです。



2学期 新体力テストを測定しています

10月11日(金)5校時に小学部1・2年生と中学部が体育の時間にラウドヴァ校へ行きました。新体力テストの「ボール投げ」「50m走」「立ち幅跳び」の記録を測定しました。1学期にペジナ校で全校一斉に記録を取りましたが、2学期は、体育の時間を使って測定しています。記録更新を目指して、真剣な表情で取り組んでいました。



グラウンドを使わしていただいているラウドヴァ校の子どもたちは、日本語で「こんにちは」と口々に大きな声で言ってグラウンドに入ってきました。

トラックがあくまで待っていて、トラックがあくと風を上げながら、走っていました。



ジェピ 17 区の広報誌に掲載されました

ジェピ 17 区の広報誌 10 月号 7 ページに、バビー・レートで日本人学校が踊ったよさこいソーランの様子が掲載されました。

日本とチェコの人々の文化交流に貢献したことが評価されていると思うと、とても嬉しいです。

